
 

 

 

 

 

 

  

 
10月 11日、大地申 1号「JR東労組大宮地本第 19回定期大会」の発言に基

づく申し入れ」の第 1回団体交渉を行いました。 

今回の交渉で、職場で不当労働行為と思われる事象が多く発生し

ていることから、その具体的な事象について提起しました。 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

一方で会社は「各系統や各地区、総合現場長会議などで、そのように取られる
ことの無いよう徹底する」としています。 

今後も職場でそのような事象があれば、支社の指導が職場に徹底

されていないという事になります。 
 

 


